

Von: Klaus Fejsa [mailto:Fejsa@gmx.de]
Gesendet: Montag, 1. Juni 2020 15:02
An: 'redaktion@stzn.de'; 'Kreisredaktion@lkz.de'; 'redaktion@leonberger-kreiszeitung.zgs.de'; 'redaktion@stzn.de'; 'redaktion@marbacher-zeitung.de'; 'k.keller@marbacher-zeitung.de'; 'andrea.huber-kreuzer@swr.de'; 'info@swr.de'; 'redaktion@badisches-tagblatt.de'; 'info@bild.de'; 'redaktion@swp.de'
Cc: 'Widenhorn, Peter'; 'LUDWIGSBURG.PP'; 'n.gundelsweiler@stadt-steinheim.de'; 'info@stadt-steinheim.de'; 't.winterhalter@stadt-steinheim.de'
Betreff: Lebensgefährlich irreführende Falschinformationen durch Behörden und Medien im Zusammenhang mit Balkoneinsturz in Steinheim/Murr

Sehr geehrte Damen und Herren,

beim Einsturz des Balkons in Steinheim reden Ahnungslose lebensgefährlichen Blödsinn in Bezug auf das Gewicht des Sofa als vermutliche Unfallursache.
<https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=H-fUXqvMDMK6kwXbo5cw&q=balkon+steinheim+sofa+zu+schwer>

Das ist GEMEINGEFÄHRLICHER Blödsinn durch ahnungslose Laien.
Dem MUSS etwas entgegengesetzt werden, so darf man das nicht stehenlassen, auch wenn dort bisher „vermutlich“ steht.

Das Lebensgefährliche und Gemeingefährliche ist, wenn der Leser von den Artikeln die Information mitnimmt, dass wenn er zukünftig etwas vom Balkon abseilen möchte ist, er sich einfach streng an die zulässige Gewichtsbelastung des Balkons zu halten braucht.
Und das ist ein verheerender Irrtum, denn ich sage auch wenn dieser Balkon noch 3 Sofas hätte tragen können, das Schlimmste an dieser Aktion war die ART der Belastung am äussersten Punkt aussen am Geländer und dann der Moment, wo das Sofa aus den Händen derer die es trugen einen kleinen Fall macht bis das Seil gespannt wird.

Genau das war der verheerende Moment.
Dieser Art der Belastung ist schlimmer als wenn diese Leute 5 Sofas auf dem Balkon gestapelt hätten. Vielleicht hat schon das eine Sofa plus 4 Männer die zulässige Belastung des Balkons überschritten, aber wichtig ist, dass unter dem Strich zukünftige Medienberichte das noch geraderücken, was der laienhafte Leser bisher für ein verheerend falsches Bild bekommen hat.

Es muss unbedingt auf die katastrophal falsche Art der Belastung dieses Balkons hingewiesen werden.
Denn auch wenn der Balkon für 1000 kg Belastung zugelassen gewesen wäre, das Sofa 100 kg wog, die 4 Männer zusammen auch 400 kg wogen, dann würde es ja noch Spielraum für 5 weitere Sofas geben und jeder denkt hier gäbe es kein Problem. Doch, bei dieser katastrophal falschen Belastung bei der es zusätzlich diesen Ruck geben kann, wenn das Sofa ins Seil fällt (und wenn das nur 20 cm sind wo das Sofa „fällt“) ist alles anders. Und das Sofa muss nicht mal erkennbar fallen, wenn das Seil gespannt ist, kann ich Ihnen allen aus meinem Bauingenieurstudium berichten, dass so ein Balkon eben für eine sich verteilende Flächenbelastung berechnet wird und nicht eine Einzellast, die am äussersten Ende am Geländer angreift - geschweige denn ruckartig, wobei sich die Kräfte quasi multiplizieren.

Wer dieses Wissen nicht hat und nur schaut für welches Gewicht der Balkon zugelassen ist, kann bei so einen katastrophal falschen Belastung genauso abstürzen auch wenn das reine Gewicht innerhalb des zulässigen Bereichs liegen würde.

Deshalb, Ihr Medien: KEINE Extrabelastung des Geländers, KEIN Abseilen zulässig, Gewicht hin oder her.
<https://logik-idee.com/2020/06/01/lebensgefahrllich-irrefuehrende-medienberichte-nach-balkoneinsturz-in-steinheim-murr/>

Erneut bemerkenswert:
Keinen Scheiß geschrieben hat hier offenbar die dem Unfallort nächstgelegene Marbacher Zeitung. Als offenbar einziges „zuständiges“ Medium hat man dort diesen Blödsinn der anderen nicht übernommen.

Ursache weiterhin unbekannt

Die Ursache des Balkoneinsturzes sowie die Schadenshöhe sind zum jetzigen Zeitpunkt noch Gegenstand der Ermittlungen, teil die Polizeidirektion Ludwigsburg mit. Neben der Feuerwehr Steinheim waren mehrere Rettungsfahrzeuge, ein Notarzt, ein Rettungshubschrauber und ein Einsatzfahrzeug der Polizei im Einsatz. Steinheims Bürgermeister, Thomas Winterhalter, kam ebenfalls zum Unglücksort und verschaffte sich einen Überblick.

<https://www.marbacher-zeitung.de/inhalt.balkonabsturz-in-steinheim-ursache-fuer-unglueck-noch-unklar.a1e51656-6d4f-4c31-b0dc-09e330176f4d.html>

Die zur busse una umkenr angenaitenen Ubeiterer oagegen sind aiesma!



Landkreis Ludwigsburg > Steinheim im Kreis L



Bitte beachten Sie die Fülle von Fällen wo meine Analysen zutrafen und wenn Andere das unterschätz haben, ich Recht behalten habe!
<https://logik-idee.com/>

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Fejsa
Fallanalytik und Detektei



Klaus Fejsa - Fallanalytik und Detektei

Wilhelm-Röcker-Str. 4
74369 Löchgau
Tel. 0174-9077347
Mail fejsa@gmx.de
Internet <https://logik-idee.com>